



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 79947

Texte de la question

M. Philippe Meunier appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur le nombre de personnes souffrant de la maladie d'Alzheimer en France. Il lui demande quels sont les départements les plus touchés par cette maladie.

Texte de la réponse

La maladie d'Alzheimer est la maladie neuro-dégénérative la plus fréquente en France. Elle toucherait entre 850 000 et 900 000 personnes selon les estimations tirées des études de cohortes. La fréquence de la maladie d'Alzheimer est fortement liée à l'âge, touchant 2 à 4 % de la population générale des plus de 65 ans et 15 % des plus de 80 ans. Elle peut néanmoins se manifester chez des personnes beau-coup plus jeunes. Il y a en France 32 000 personnes ma-lades âgées de moins de 65 ans et entre 15 000 et 25 000 per-sonnes malades âgées de moins de 60 ans. Le nouveau plan maladies neuro-dégénératives constitue une opportunité pour améliorer la connaissance épidémiologique de la maladie d'Alzheimer et des démences apparentées. L'institut de veille sanitaire réalise à cet effet des travaux en vue de produire prochainement des estimations infranationales.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Meunier](#)

Circonscription : Rhône (13^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 79947

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 mai 2015](#), page 3708

Réponse publiée au JO le : [29 septembre 2015](#), page 7425